



**El director del HUV, Jaime Rubiano, fue suspendido provisionalmente del cargo**

**El contralor departamental Adolfo Weybar Sinisterra anunció la suspensión provisional del director del Hospital Universitario del Valle, Jaime Rubiano.**

“Contestaré a cada uno de los hallazgos y vamos a demostrar que los errores que se hayan cometido tienen una justificación”. Lea también: Estos son los males que tienen al HUV en urgencias

Así reaccionó el director del Hospital Universitario del Valle, Jaime Rubiano, al conocer su suspensión provisional del cargo por parte de la Contraloría Departamental, mientras finaliza la auditoría exprés que se inició en el centro hospitalario debido a las denuncias de posibles malos manejos administrativos.

Rubiano expresó su dolor por la decisión, pero aclaró que tiene la “conciencia tranquila” que le da el saber que ha realizado un buen trabajo. “Todo lo que he hecho, lo hice de acuerdo a los principios jurídicos, a la normatividad técnica, financiera, y administrativa”, señaló.

Además, reiteró que en ningún momento ha pensado en renunciar de manera definitiva al cargo y menos en este momento en el cual su “inocencia” ha sido puesta en duda.

El contralor departamental Adolfo Weybar Sinisterra indicó que según la resolución 55 del 2015 un funcionario público puede ser suspendido de su cargo si existe el “temor” de que su permanencia va a obstaculizar la tarea de fiscalización o poner en riesgo los bienes del Estado.

En ese sentido, esta es una medida de cumplimiento obligatorio pero no es “un juzgamiento de las responsabilidades fiscales del funcionario”. Es decir, “no estamos acusando a Rubiano de corrupción, no estamos diciendo que haya corrupción en el HUV”.



# Sala de Prensa

Asimismo, indicó que la resolución consagra aspectos financieros de ingresos y egresos del HUV desde el año 2011, en los que se encontró un desbalance que perjudica los intereses financieros del centro hospitalario.

Sinisterra precisó que la suspensión será indefinida mientras se conocen los resultados de la auditoría que adelanta el grupo de reacción inmediata de la Contraloría, donde se revisan las cuentas del hospital y se busca actualizar los procesos de responsabilidad fiscal que actualmente lleva el organismo de control departamental.

“Hasta el momento hemos tenido dificultades con la recolección de información de facturación, así como en la información de dos de las alianzas público privadas, lo que ha retrasado el informe”, señaló.

Por lo tanto, no se precisó la fecha de la entrega de resultados.

En cuanto al futuro del Evaristo García durante el tiempo que dure la suspensión, el secretario de salud del Valle, Fernando Gutierrez, indicó que apenas se estudie la resolución se iniciará en cabeza del gobernador Ubéimar Delgado el proceso para elegir un director encargado.

“Tenemos que tomar una decisión para encargar a alguien que cumpla los requisitos y que se ponga al frente de una institución en crisis, que adopte los correctivos desde lo administrativo y financiero, al igual que desde el punto de vista docencia – servicio que le de posibilidades al HUV de seguir adelante”, añadió.

De igual forma, informó que la Secretaría de Salud ya se encuentra adelantando la implementación de un plan de salvamento para sacar de la crisis al hospital, el cual necesita cerca de 80.000 millones de pesos de aquí a diciembre para su funcionamiento.

En cuanto a los dineros que le adeuda la Gobernación al HUV, indicó que de los \$13.700 millones con los que se comprometieron a cancelar con el Ministro de Salud y el Bloque Parlamentario, se han cancelado \$8.000 millones y se espera que se gire en los próximos días el dinero restante.

Reacciones



# Sala de Prensa

Representantes de los sindicatos del Hospital Universitario del Valle recibieron la suspensión como una victoria para los trabajadores, quienes por largo tiempo habían denunciado los presuntos malos manejos administrativos que hay en la institución.

El presidente de Sintrahospiclínicas, Jorge Rodríguez, reiteró que tras estas investigaciones deben concluirse las alianzas público privadas con el hospital y que se regrese “la institucionalidad” al hospital.

En cuanto a la llegada del gerente encargado, el representante sindical indicó que no sugerirán ningún nombre, pero pidieron que quien llegue aparte de su cargo a los directivos que trabajaban de la mano con Jaime Rubiano. “Esos amigos de Rubiano, sus cómplices, son autores intelectuales de la situación que hoy vive el hospital porque por sus manos pasaron las desacertadas decisiones que se tomaron”, afirmó.

El alcalde de Cali, Rodrigo Guerrero, dijo que dicha decisión le hace “más daño que bien al hospital”. “Esto lo que hace es agravar la situación. La crisis del hospital es por una crisis general del sistema, veo que puede haber otros intereses. Cualquier cambio puede hacer daño innecesariamente”, dijo el Mandatario.

Julián Mora, vocero de los médicos generales del HUV, afirmó que “si bien el doctor Rubiano ha estado en los últimos dos años, la crisis no obedece 100 % a su administración. Cambiarlo no va solucionar la situación a largo plazo, este es un problema estructural”.

En el mismo sentido opinó Harold Botero, presidente del Sindicato de Anestesiólogos del Valle, quien indicó que “es una decisión terrible, porque dejan al hospital acéfalo. El problema de la salud es nacional”.

César Prieto, presidente del Colegio Médico del Valle, quien respaldó a Rubiano, dijo que independientemente de quien esté allí la situación no va a mejorar y expresó su preocupación porque en esta época preelectoral, el tema sea mezclado con “la cosa política”.

No obstante, el vocero de Sintrahospiclínicas, Jorge Rodríguez, dijo que tras estas investigaciones deben terminar las alianzas público privadas y que se regrese “la institucionalidad” al hospital.



# Sala de Prensa

Por su parte, el presidente de la Comisión de Seguridad Social y Servicios Públicos de la Asamblea del Valle, Ramiro Rivera Villa, aseguró que la suspensión es un primer paso de respuesta a los malos manejos administrativos pero espera que el proceso finalice con la destitución de Rubiano.

El diputado fue enfático en afirmar que “sino hubieran hallazgos tan graves” el funcionario estaría ahí y simplemente se continuaría con la investigación sin su suspensión. “Por las cosas delicadas que se han encontrado y para darle garantía y transparencia al proceso fue necesario su retiro temporal”, añadió.

Además, indicó que ahora la Gobernación tiene la responsabilidad de no cometer el mismo error y, por el contrario, poner en el cargo a una persona con experiencia administrativa.

“Considero que el Gobernador tendrá que analizar a quién pondrá en el cargo, alguien experto en salud, pero sobretodo en el tema administrativo porque lo que se ha comprobado es que la actual de administración muy poco sabe”, argumentó

Diario El País, 13 de Agosto de 2015. Página B1.